

SANTIAGO, URUGUAY Y BUENOS AIRES AL COMPLETO

Combinados | 14 días - 13 noches | B-SUBC



01 SANTIAGO

Llegada al aeropuerto y traslado al hotel. Alojamiento.

02 SANTIAGO (Viña Concha y Toro y Visita Ciudad)

Desayuno. Salida hacia la Viña Concha y Toro. El tour se inicia con un video. Luego se recorre el parque de la Casa Patronal, contemplando la laguna y el parque a un costado. Después de una corta caminata por los parques, se recorren los viñedos y las bodegas. Para finalizar se accede al Wine Shop, donde es posible adquirir las diferentes clases de vinos que se elaboran en el lugar. Regreso a Santiago. Por la tarde visita de la ciudad para conocer el área céntrica, con la Alameda Bernardo O'Higgins y el Palacio Presidencial de la Moneda. Recorrido a pie por los paseos peatonales de Huérfanos y Ahumada -de gran actividad comercial- y por la Plaza de Armas con la Catedral Metropolitana y otros edificios históricos que la rodean. Luego se conocerá el Cerro Santa Lucía -lugar de fundación de la ciudad-, el Parque Forestal, a orillas del río Mapocho y el Barrio de Bellavista junto al Cerro San Cristóbal, el punto más alto, desde donde se aprecian hermosas panorámicas de los alrededores. Por último se recorrerán las nuevas áreas de la ciudad, como lo son Providencia, Vitacura y Las Condes.

03 SANTIAGO (Valparaíso y Viña del Mar)

Desayuno. Salida en un recorrido de 110 kms. apreciando en el trayecto la diversidad de paisajes y vegetación que muestran los valles agrícolas de Curacaví y Casablanca. Llegada



a Valparaíso, el principal puerto comercial de Chile y capital legislativa del país. Completa visita panorámica que incluye "La Sebastiana", casa del premio Nobel Pablo Neruda (entrada no incluida). Continuación hacia Viña del Mar, la capital del turismo chileno. Viña del Mar es llamada La Ciudad Jardín, por sus impresionantes parques, paseos y hermosos edificios. Su famoso Casino es una muestra del carácter aristocrático y exclusivo que le imprimió su fundador Don José Francisco Vergara. Recorriendo las playas se llega a La Reñaca, el balneario principal, que cuenta con prestigiosos restaurantes y modernos edificios de arquitectura mediterránea, que lo hacen uno de los más exclusivos del país. A media tarde, inicio del regreso por el camino costero, para tomar ruta de Agua Santa hacia Santiago.

04 SANTIAGO (Cena y show en Bali Hai)

Desayuno. Día libre para actividades opcionales. Por la noche traslado a Bali Hai para disfrutar de una agradable **cena** mientras se presencia un espectáculo polinésico y del folclore chileno, con oportunidad de bailar hasta la media noche. Regreso al hotel.

05 SANTIAGO - MONTEVIDEO (Cena y Show)

Desayuno. Traslado al aeropuerto para salir en vuelo (pasaje no incluido) con destino a Montevideo. Llegada y traslado al hotel. Alojamiento y resto de la tarde libre. Por la noche **cena** con vino y show de candombe, tango y folclore en "El Milongón" (traslados incluidos).

06 MONTEVIDEO (Visita Ciudad)

Desayuno. Mañana libre. Por la tarde visita de la ciudad para conocer la Ciudad Vieja -de rica arquitectura-, el Mercado del Puerto, el Microcentro, la Plaza Independencia, el Palacio Legislativo, el romántico barrio conocido como "El Prado", el Cerro de Montevideo, sus verdes parques con bellos monumentos, los elegantes barrios residenciales de Carrasco, Punta Gorda y Pocitos recorriendo la excepcional "Rambla" que acompaña un panorámico cordón de bellísimas playas.

07 MONTEVIDEO (Punta del Este)

Desayuno. Hermoso paseo de día entero. Salida hacia Atlántida y Piriápolis con ascenso al cerro San Antonio, Rambla de los Argentinos y un completo paseo en Punta del Este, con Casapueblo, la famosísima casa escultura del artista uruguayo Carlos Paez Vilaró, los barrios residenciales como Beverly Hills,





San Rafael, Cantegril, Golf, el curioso puente ondulante de “La Barra” de Maldonado y las playas Brava y Mansa, recorriendo también la Península.

08 MONTEVIDEO - COLONIA

Desayuno. Salida en autobús hacia la tradicional ciudad de Colonia, fundada en 1680, cuyo centro histórico ha sido declarado por la Unesco, Patrimonio Histórico de la Humanidad. Está ubicada en la desembocadura de los ríos Paraná y Uruguay, donde nace el Río de la Plata. Visita de la ciudad en la que destacan la Puerta de la Ciudadela, la Calle de los Suspiros, el Faro, las ruinas del Convento de San Francisco, la Casa del Virrey, la Iglesia Matriz, el Bastión del Carmen y la Plaza de Toros. Alojamiento y tarde libre para visitar los principales museos y recorrer las calles empedradas con sus típicos bares y negocios.

09 COLONIA - BUENOS AIRES (Cena y Show de Tangos)

Desayuno. Traslado al puerto para salir en Buquebus (pasaje incluido) con destino a Buenos Aires. Llegada y traslado al hotel. Alojamiento y resto de la tarde libre. Por la noche traslado a un elegante sitio para **cenar** (vino incluido) y disfrutar de un show de tangos. Regreso al hotel.

Nota: En categoría Lujo, se incluye la cena (a la carta) y Show de Michelángelo, el mejor de la ciudad (michelangeloweb.com)

10 BUENOS AIRES (Visita Ciudad)

Desayuno. Por la mañana visita de la ciudad en la que se apreciará el edificio del Congreso Nacional, la Plaza de Mayo con la Casa de Gobierno, la Catedral Metropolitana, el Cabildo, la Avenida 9 de Julio con el Obelisco y el Teatro Colón, los tradicionales barrios de San Telmo y la Boca (parada), el área residencial de Palermo, con el Zoológico, el Parque y el Planetario y La Recoleta, uno de los sectores más elegantes de la ciudad. Por último la nueva área de Puerto Madero, ubicada a orillas del río en un paisaje urbano y diferente con una amplia oferta gastronómica. El recorrido finaliza en Puerto Madero o frente a Galerías Pacífico, frente a la calle peatonal Florida. Tarde libre.

11 BUENOS AIRES (Fiesta Gaucha)

Desayuno. Salida por el típico paisaje de la Pampa Argentina, una de las praderas naturales más fértiles del mundo, famosa por su producción de granos y carne, para llegar hasta una estancia. Recepción con empanadas y a continuación completo **almuerzo** parrillada, acompañado de buenos vinos argentinos. El día se completa con un espectáculo de cantos y danzas folclóricas y una exhibición de destreza gaucha con jineteada, doma y pialada. Regreso al hotel al final de la tarde.

12 BUENOS AIRES (El Tigre y Delta del Paraná)

Desayuno. Salida desde el hotel para una excursión a El Tigre y al hermoso Delta de Paraná. El recorrido nos lleva hasta el Barrio de Olivos, donde se encuentra la Residencia Presidencial. En ruta se visitan las localidades de Martínez, La Lucila, Acassusso y San Isidro hasta llegar a El Tigre, para tomar una embarcación y comenzar una navegación por diferentes ríos y arroyos del Delta

del Paraná, localizado en las provincias de Santa Fe y Entre Ríos, comprende humedales continentales de origen fluvial asociados a la llanura de inundación del río Paraná, en sus tramos medio e inferior, e incluye los territorios de dos Parques Nacionales: Predelta e Islas de Santa Fe. Tiempo libre para pasear y almorzar en los numerosos recreos y restaurantes frente al río. Dentro del Tigre existen más de 350 ríos y arroyos, numerosos canales, casas de fin de semana, clubes, algunos con bellos edificios como el Canottieri Italiani, asombroso palacio veneciano que alberga al tradicional club de remo del Tigre, Patrimonio Histórico Nacional y Municipal que exhibe el arte neural isleño de la mano de artistas locales e internacionales, que en diferentes épocas supieron retratar y contar la particular geografía de El Tigre. Tiempo libre para pasear por los hermosos ríos del Tigre. A la hora indicada regreso en bus a Buenos Aires. Llegada al hotel y alojamiento.

13 BUENOS AIRES

Desayuno. Día libre para hacer compras o para disfrutar de la vida cultural de la ciudad, con sus numerosos museos, salas de exposiciones y conferencias, galerías de arte, cines y teatros.

14 BUENOS AIRES

Desayuno. Traslado al aeropuerto. Fin del programa.

FECHAS DE SALIDA

Diariamente

EI PROGRAMA INCLUYE

- Alojamiento en hoteles de la categoría que se elija.
- Impuestos de alojamiento.
- Desayuno en el hotel diariamente y 1 almuerzo.
- Traslados aeropuerto/hotel/aeropuerto.
- Visitas en Santiago, Montevideo, Colonia y Buenos Aires, en base a servicios compartidos.
- Visita a la Viña Concha y Toro.
- Visita a Valparaíso y Viña del Mar.
- Cena y show de folclore en Santiago.
- Cena y show de folclore en Montevideo.
- Visita de día entero a Punta del Este.
- Pasaje en Buquebus desde Colonia a Buenos Aires, con traslados hotel/puerto/hotel.
- Cena y show de tangos en Buenos Aires.
- Manejo de una maleta por persona.

PRECIOS POR PERSONA EN DOLARES

Para cotizar presione aquí

El sistema desplegará varias opciones, según categorías de hoteles. Si al reservar, no hubiese cupo en alguno de los hoteles de la categoría elegida, se ofrecerá el que más se aproxime

